

Bestens gerüstet für den weiteren Lebensweg



Julia und Alina begrüßten die Gäste in der Schlossschür und führten stilsicher durch den Abend

Geladen...

Eingeladen hatte die Ak18 – gekommen sind Eltern, Familien, Vertreter des Stadtrates und der Bildungskommission und die Lehrpersonen. Die Gäste und die Lernenden der Abschlussklasse verlebten einen spannenden und eindrücklichen Abend. Rückblick auf die 3 Jahre Sekundarschule und Ausblick auf den Weg in die Berufswelt standen im Zentrum eines tollen Programmes. Ein Filmausschnitt aus dem Wahlfach Theater oder gehaltvoll zusammengestellte Präsentationen der einzelnen Klassen sorgten für grosse Lacher oder kleines Schmunzeln bei den Jugendlichen, als unmittelbar Beteiligte, oder bei Eltern, die sich plötzlich in ihre Schulzeit versetzt fühlten.

Gehrt....

Franz Gehrig (Leiter Trakt C) nahm die Ehrungen der Abschlussprüfungen vor. Auf der Bühne wurden aus den Klassen A, B und C jeweils die drei Besten ausgezeichnet. «Alle jetzt nicht im Scheinwerferlicht stehenden Lernenden belegen den 4. Platz, weil auch sie sich in der Prüfungswoche mächtig ins Zeug gelegt haben», hielt Franz Gehrig anerkennend und treffend fest.

Roger Staub (Vertreter Rotary Club Willisau) zeichnete die besten Abschlussarbeiten aus.



Roger Staub (links) mit den Ausgezeichneten

Gedankt...

Hubert Müller, Schulleiter 5. bis 9. Klasse, fand die passenden Worte des Dankes. Dieser Dank galt den Eltern, die ihre Sprösslinge in den letzten 15 Jahren gehegt und gepflegt hatten. Den Lehrpersonen, welche die 75 Lernenden in den vergangenen drei Jahren unterrichtet und auf dem Weg in die Berufswelt begleitet hatten. Weiter bedankte sich Hubert Müller bei der Stadt, die Finanzen und Infrastruktur bereitstellte und damit den Schulunterricht in der Form ermöglichte. Die schönsten Worte fand der Schulleiter für die Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen, indem er sie nochmals an die schöne Zeit der Schule erinnerte und ihnen die besten Wünsche auf den weiteren Lebensweg mitgab. Beschenkt wurden die Schülerinnen und Schüler mit einem tollen Fotobuch. Beschenkt wurden auch die Klassenlehrpersonen mit originellen Präsenten und ebenso treffenden Worten durch jeweilige Vertretungen der einzelnen Klassen. Die Schülerinnen und Schüler verstanden es, ehrliche und aufrichtige Dankesworte an die Lehrpersonen zu überbringen.

Gelassen....

...trat Rektor Pirmin Hodel seine Schlussrede an. Er verglich die 9. Klässler mit Raupen. Als zarte Wesen seien sie ins Leben gestartet. In der Folge hätten sie viel Wissen aufgesaugt. Die Verpuppung könne mit dem Eintritt in die Pubertät verglichen werden. Und nun sähe man, was aus dem Kokon geschlüpft sei - 75 wunderbare jungen Männer und Frauen! „Viele grossartige Momente warten auf euch! Streckt eure Fühler aus und packt eure Chancen. Nun komme ich ans Ende meiner Ansprache und zur Zauberformel: Im Namen der Stadt Willisau und der Schule Willisau entlasse ich euch offiziell und endgültig aus der obligatorischen Schulpflicht“, schliesst der Rektor seine kurze Rede ab.



Hubert Müller Schulleiter 5. bis 9. Klasse und Rektor Pirmin Hodel bei ihren Ansprachen



Ein Beispiel der Harmonie zwischen Lehrpersonen und Lernenden zeigte sich unter anderem beim gemeinsamen Musizieren auf der Bühne

Zu einem gemütlichen Ausklang trafen sich alle vor dem Schulhaus Schloss II zu einem Apéro. Wiederum grossen Anklang fand das vom Jugendbüro eingerichtete Fotostudio. Hier konnten Familienfotos oder Erinnerungsfotos mit Schulfreunden oder Schulfreundinnen geschossen werden.

Rotary-Preise 2018 für folgende Abschlussarbeiten

B3 Jan Birrer	Vom Einzelteil zum Custombike
B3 Paula Heller	Aufgegabelt – Ausgelöffelt
A3 Lisa Meier	Traumfänger – Melodie des Waldes
A3 Elena Theiler	Meine Hängematte – originell & einzigartig
C3 Lukas Bitzi	Grill – Tisch
C3 Nadia Haas	Rund um die Alpen – ein Alpentraum

Weitere Bilder: <https://photos.app.goo.gl/vQMZzNtALcw4yq9P6>